



8 Pièces

297 m²

Réf. 8085817

2 495 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de 5 chambres en parfait état, sur 3 niveaux, offrant 297 m² habitables. Nichée dans un cadre verdoyant et paisible, elle profite d'une jolie vue dégagée sur les collines et d'un calme absolu. Au niveau supérieur, un espace de vie convivial avec un vaste séjour lumineux, une salle à manger de 110 m² avec cheminée et une cuisine ouverte. De belles terrasses surplombent le jardin. Le niveau inférieur comprend 4 chambres spacieuses en suite et un bureau. Un studio indépendant est situé au rez-de-jardin. Terrain de 1720 m² bien entretenu, exposé sud et ouest, avec piscine et pool-house. Un ...

5 bedroom villa in perfect condition, on 3 levels, offering 297 m² of living space. Nestled in a green and peaceful setting, it benefits from a lovely open view of the surrounding hills and absolute calm. On the upper level, a friendly living space with a large bright living room, a 110 m² dining room with fireplace and an open kitchen. Beautiful terraces overlook the garden. The lower level includes 4 spacious en-suite bedrooms and an office. An independent studio is located on the garden level. Well-maintained land of 1720 m², facing south and west, with swimming pool and pool house. A ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

